

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensée

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1909, tome 11, p. 232

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

PENSÉE

Il y a dans la vie des hommes, même la vie heureuse, un très grand nombre de peines qui semblent être, pour chacun, précisément celles auxquelles il lui est le plus difficile de se soumettre. Les accepter, prendre sa vie telle qu'elle est, sans lutter contre elle, c'est là ce que veut l'acquiescement, c'est-à-dire l'acceptation du fardeau, et c'est là ce qui nous coûte plus que tout. Mais c'est au fond de cet effort que se trouve la paix de nos âmes, et cette paix est le seul bonheur qu'il y ait ici-bas.